

平成26年2月13日

新報国製鉄株式会社
代表取締役社長 成瀬 正

「本社工場跡地の再開発地域内住宅展示場オープン内定のお知らせ」

平成23年より進めて参りました埼玉本社の鑄鋼工場跡地有効活用につき、かねてより誘致をしておりました下記のと通りの「住宅展示場（約2,400坪）」のオープンが内定しましたことをお知らせ致します。

当社より住宅展示場企画会社へ土地を賃貸し、大手ハウスメーカーが出展する総合住宅展示場として今秋オープンを予定しております。また「憩いの森」につきましても展示場オープンと同時に一般開放をおこない、近隣住民の方々にも散策して頂ける施設計画をしております。

今住宅展示場のオープンにより、埼玉本社工場跡地は一昨年オープンしました隣接する商業施設（「ケーヨーデイツー」「ダイソー」）とともに「周辺環境との調和」「環境の重視」を基本コンセプトとする施設へと生まれ変わります。

最後に、この住宅展示場オープンまでの間、建築工事等により近隣住民の方々にはご迷惑をおかけすることになりますが、安全面に十分配慮し計画を進めて参ります。

何卒ご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

記

<イメージ図>

